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REQUERIMENTO N.º 132/2013. - 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o Plenário, 

para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal solicitando de Sua Excelência para que possa 

encaminhar a esta Casa de Leis as seguintes informações, referente às ambulâncias: 

 

 Quantas ambulâncias estão em pleno funcionamento e atendendo aos chamados 

de pacientes no Município? 

 

 Como esta sendo realizada a manutenção desses veículos? 

 

 Essas ambulâncias estão sendo suficientes para atender a população?   

 

JUSTIFICATIVA 

 

Ao fazer uma visita ao Hospital Walter Ferrari, verificamos que existe uma 

demora das ambulâncias, no atendimento das solicitações dos usuários, e os pacientes reclamam 

que o tempo de espera é muito grande e que quando perguntam aos motoristas dos veículos 

sobre o motivo da demora, a resposta é sempre a mesma, de que está faltando ambulâncias para 

trabalhar e que e eles estão tendo que trabalhar dobrado, mas mesmo assim não consegue dar 

conta da demanda do Município. Outro motivo é sobre as condições em que se encontram as 

ambulâncias, que segundo os pacientes estão em péssimo estado de conservação, com vários 

problemas de manutenção e não tem enfermeiros nas mesmas para prestar os primeiros 

socorros.  

O perfeito estado de conservação desses veículos, o número adequado dos 

mesmos, faz toda diferença no atendimento de um paciente, pois poderá sim, salvar uma vida, 

portanto, essa situação não pode continuar e precisa de melhorias urgentes. 

Para evitar maiores prejuízos à nossa cidade e aos moradores, é necessário 

que a Prefeitura encaminhe a esta Casa, em caráter de extrema urgência as informações e 

resposta sobre essa situação. 

Gabinete do Vereador, 13 de Maio de 2013. 

As.) VEREADOR ALEXANDRE DA SILVA SANTOS - (XANDDY) 

Cópia conforme original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária de 

14 de maio de 2013. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 15 de maio de 2013. 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


